

Berthe Morisot, la pintora impresionista.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 03-02-2012

Duración: 18' 20''

"Con el paso del tiempo la mayor parte de los artistas vinculados al impresionismo (inicialmente denostados por la crítica oficial) pasaron a formar parte del canon artístico, si bien algunos de ellos quedaron relegados a un segundo plano por razones aparentemente difíciles de entender. Este sería el caso de las conocidas como damas del impresionismo entre las que destacaría el caso de Berthe Morisot, a quien estos días el museo Thyssen dedica una interesante retrospectiva".

Participan:

Amparo Serrano de Haro. Profesora Hª del Arte UNED;
Clara Marcellán. Coordinadora de la Exposición.

Producción y realización: CEMAV
